

Schrecklicher Unfall in Ostrach: Autofahrer stirbt, drei Männer entkommen!



Ein tragischer Verkehrsunfall hat sich auf der L286 bei Ostrach im Landkreis Sigmaringen ereignet, bei dem ein 61-jähriger Autofahrer ums Leben kam. Der Mann wollte die Straße überqueren und übersah dabei ein herannahendes Fahrzeug, wie die Polizei mitteilte. Der Aufprall war so heftig, dass sein Wagen von der Straße geschleudert und auf dem Dach zum Liegen kam. Der 31-jährige Fahrer des anderen Fahrzeugs erlitt glücklicherweise nur leichtere Verletzungen, während die Einsatzkräfte schnell zur Stelle waren, um der Situation Herr zu werden, wie [zvw.de](https://www.zvw.de/baden-wuerttemberg/autofahrer-prallt-mit-wagen-gegen-anderes-fahrzeug_arid-903233) berichteten.

Schicksalhafte Stunde für drei Männer

Nur wenige Stunden später, am Sonntag gegen Mitternacht, kam es in der Nähe von Ostrach zu einem weiteren, beinahe tödlichen Vorfall. Ein 23-jähriger Fahrer verlor die Kontrolle über sein Fahrzeug, das ins Schleudern geriet und gegen zwei Bäume prallte. Der Wagen überschlug sich, landete im angrenzenden Maisfeld und entzündete sich sofort. Glücklicherweise konnten die beiden 22 Jahre alten Mitfahrer sich selbständig aus dem brennenden Auto retten. Ersthelfer eilten zur Hilfe und befreiten den Fahrer, der ebenfalls mit mittelschweren Verletzungen ins Krankenhaus gebracht wurde. Der Wagen brannte vollständig aus, und die genaue Ursache des schrecklichen Unfalls ist noch ungeklärt, wie [wochenblatt-news.de](https://www.wochenblatt-news.de/region-sigmaringen/auto-brennt-voellig-aus-drei-verletzte/) berichteten.

Statistische Auswertung

Ort: Wildau, Deutschland

Vorfall: Einbruch

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: meetingpoint-dahme-spreewald.de

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://news-ag.com)